



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Israël et territoires palestiniens

Question écrite n° 28756

Texte de la question

Mme Martine Lignières-Cassou appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation des droits de l'homme en Cisjordanie, à Gaza et en Israël. En effet, la situation actuelle dans cette région est dramatique pour de nombreux civils et risque de provoquer un conflit mondial. Le Conseil de sécurité de l'ONU n'a pas envoyé d'observateurs internationaux qui contribueraient à réduire les tensions en empêchant les attaques de Palestiniens armés contre les civils israéliens et à contraindre les forces de sécurité israéliennes à respecter les normes internationales régissant l'usage de la force. Ce conflit est chaque jour source de nouvelles victimes tant en Palestine qu'en Israël et les violations répétées du respect des droits de l'homme dans chaque camp est intolérable. En conséquence, elle demande au Gouvernement s'il entend mettre à l'ordre du jour la question d'envoi d'observateurs internationaux par le Conseil de sécurité de l'ONU en Palestine, lors d'une prochaine session de la commission des affaires étrangères de l'Assemblée nationale.

Données clés

Auteur : [Mme Martine Lignières-Cassou](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28756

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 novembre 2003, page 8719